

Arbeitszeugnis (DE)	Certificate of Employment (EN)
<p>1.01 Herr Robert Cole Basford, geboren am 06. August 1959 in Sydney, Australien, trat am 03. Juni 2004 in unser Unternehmen bzw. dessen Rechtsvorgänger ein.</p>	<p>1.01 <i>Mr. Robert Cole Basford, born on August 6th, 1959 in Sydney, Australia, joined our company and its legal agents on June 3rd, 2004.</i></p>
<p>1.02 HERE, Entwickler und Anbieter von cloudbasierten Kartendiensten, ermöglicht es Menschen, Unternehmen und Städten, vom Potenzial ortsbezogener Technologie zu profitieren.</p> <p>1.03 Dadurch können sie bessere, effizientere und nachhaltigere Ergebnisse erzielen - vom städtischen Infrastrukturmanagement über die Optimierung von Flotten und Warenströmen bis hin zur sicheren Navigation ans Fahrtziel.</p> <p>1.04 Herr Basford war zunächst als Senior Program Manager beschäftigt.</p>	<p>1.02 <i>HERE, developer and provider of cloud-based map services, enables people, companies and cities to benefit from the potential of location-based technology.</i></p> <p>1.03 <i>This enables them to achieve better, more efficient and more sustainable results - from the urban Infrastructure management through the optimization of fleets and goods flows through to safe navigation to the destination.</i></p> <p>1.04 <i>Mr. Basford was initially employed as a Senior Program Manager.</i></p>
<p>1.05 In seiner Position war Herr Basford schwerpunktmäßig für das Management mehrerer strategischer Programme in den Bereichen Indoor Mapping und Indoor Positioning verantwortlich mit spezifischem Fokus auf dem Standort-Partnermanagement in der EMEA Region.</p> <p>1.06 Das Aufgabengebiet von Herrn Basford umfasste dabei insbesondere:</p>	<p>1.05 <i>In his position, Mr. Basford was primarily responsible for the management of several strategic programs in the areas of indoor mapping and indoor positioning with a specific focus on location partner management in the EMEA region.</i></p> <p>1.06 <i>Mr. Basford's area of responsibility included in particular:</i></p>
<p><u>Senior Program Manager Venue Maps DE (Nokia Corporation/HERE Technologies)</u></p>	<p><u>Senior Program Manager Venue Maps DE (Nokia Corporation/HERE Technologies)</u></p>
<p>1.07 Durchführung von Präsentationen und Deep Dive-Workshops zu HERE Mobile SDK für den Vertrieb und wichtige globale Kunden.</p>	<p>1.07 <i>Conducting presentations and deep dive workshops on HERE Mobile SDK for sales and key global customers.</i></p>
<p>1.08 Management des Connected Mobility Lab Program mit wichtigen globalen Kunden.</p>	<p>1.08 <i>Management of the Connected Mobility Lab Program with important global customers.</i></p>

Translation made sentence by sentence via Original PDF Document in German language.

Source: <https://translate.google.com/#view=home&op=translate&sl=de&tl=en>

Original PDF Document available on request.

1.09 Initiierung des "Where is Willy"-Konzeptes für HERE Facilities Management zur Erhöhung der Arbeitssicherheit.	<i>1.09 Initiation of the "Where is Willy" concept for HERE Facilities Management to increase employee safety.</i>
1.10 Aufbau des HERE Berlin Demo-Centers zur Vorstellung vom HERE Smart Office.	<i>1.10 Setup of the HERE Berlin Demo-Centers to present the HERE Smart Office.</i>
1.11 Erarbeitung des Private Venues-Konzeptes, einschliesslich Geschäftsanalyse und Preismodellentwicklung.	<i>1.11 Development of the Private Venues concepts, including corporate analysis and price model development.</i>
1.12 Erstellung von Core Maps für Deutschland und Finnland sowie Durchführung von Alpha & Beta Tests für HERE iOS und Android Apps.	<i>1.12 Creation of core maps for Germany and Finland and implementation of Alpha & Beta tests for HERE iOS and Android apps.</i>
1.13 Etablierung des Indoor Positioning Design und Hardware-Setup im HERE Berlin Carpark sowie Aufbau der Indoor Positioning im West Center Park Ingolstadt, einschliesslich Radio Mapping und Live-Präsentationen für Automotive-Kunden.	<i>1.13 Establishment of the indoor positioning design and hardware setup in the HERE Berlin Carpark as well as construction of the indoor positioning in the West Center Park Ingolstadt, including radio mapping and Live Presentations for Automotive Customers.</i>
1.14 Initiierung eines Konzeptes für die Navigationsgruppe zur Aktivierung der umgekehrten Geokodierung für Sonderziele.	<i>1.14 Initiation of a concept for the navigation group to activate reverse geocoding for points of interest.</i>
1.15 Entwicklung und Präsentation von Use Cases für die Last Mile-Guidance für die Gesundheitsbranche vor globalen Sales Teams.	<i>1.15 Development and presentation of Use Cases for Last Mile-Guidance for the Healthcare industry for global sales teams.</i>
1.16 Management des Connected Mobility Lab Automotive Program.	<i>1.16 Management of the Connected Mobility Lab Automotive Program.</i>
1.17 Hackathon-planung für die EMEA Sales and Business Development Group.	<i>1.17 Hackathon planning for the EMEA Sales and Business Development Group.</i>

Translation made sentence by sentence via Original PDF Document in German language.

Source: <https://translate.google.com/#view=home&op=translate&sl=de&tl=en>

Original PDF Document available on request.

1.18 Programmmanagement für die Nokia Locate 3D Last Mile-Guidance-Service sowie in dem Nokia High Accuracy Indoor Positioning Project.	1.18 <i>Program management for the Nokia Locate 3D Last Mile Guidance Service and in the Nokia High Accuracy Indoor Positioning Project.</i>
<u>Senior Program Manager/Platform HERE Location Services Advanced Technologies Venue Maps DE</u>	<u>Senior Program Manager/Platform HERE Location Services Advanced Technologies Venue Maps DE</u>
1.19 Leitung des Smart City-Urban Mobility Program mit einem führenden EU-Anbieter von Transportlösungen auf internationalen Märkten.	1.19 <i>Management of the Smart City-Urban Mobility Program with a leading EU provider of transport solutions on international markets.</i>
1.20 Programmmanagement des halbautomatischen Prozesses der digitalen Führung in Innenräumen für einen multinationalen Kunden auf der Grundlage der LiDAR Output-Filterung.	1.20 <i>Program management of the semiautomatic process of digital leadership in interiors for multinational customers based on the LiDAR Output Filtering.</i>

<p>2.01 Durchführung von Recherchen zu potenziellen Akquisitionen und Partnerschaften im Bereich Last Mile Guidance sowie Präsentation des Last Mile Guidance-Konzeptes den Fortune-500-Kunden auf der Leitungsebene.</p> <p>2.02 Representation des Unternehmens in der Bluetooth Organisation for IoT Bluetooth Mesh Technology and Bluetooth Indoor Positioning Standards Development.</p>	<p><i>2.01 Conducting research on potential Acquisitions and Partnerships in the area of Last Mile Guidance as well as presenting the Last Mile Guidance concepts to Fortune 500 customers at management level.</i></p> <p><i>2.02 Representation of the company in the Bluetooth Organization for IoT Bluetooth Mesh Technology and Bluetooth Indoor Positioning Standards Development.</i></p>
<p><u>Senior program Manager/ Tracking venue Maps Engineering DE</u></p> <p>2.03 Technische Leitung des Berlin Multi-Modal Routing and Dead Reckoning Test Track Project für den wichtigen Urban Mobility-Kunden.</p> <p>2.04 Durchführung der digitalen Neupositionierung sowie der Tunnelgeometrie von HERE Berlin-Gebäuden und den umliegenden Strassen auf dem Core Map mit funfstelliger Genauigkeit zur Analyse der erfassten Datenqualität.</p> <p>2.05 Erweiterung des Venues Marketplace durch die Identifizierung neuer Partner, Ermöglichung neuer Integrationen und Einführung neuer Lösungen.</p> <p>2.06 Leitung der Entwicklung und Umsetzung von Programmen zu Venues-Lösungen.</p> <p>2.07 Aufbau von funktionsübergreifenden und virtuellen Entwicklungsteams in Zusammenarbeit mit verschiedenen Produkt- und Vertriebseinheiten.</p>	<p><u>Senior Program Manager / Tracking venue Maps Engineering EN</u></p> <p><i>2.03 Technical management of the Berlin Multi-Modal Routing and Dead Reckoning Test Track Project for the important urban mobility customers.</i></p> <p><i>2.04 Implementation of the digital repositioning as well as the tunnel geometry of HERE Berlin buildings and the surrounding streets on the core map with five-digit accuracy for the analysis of the recorded data quality.</i></p> <p><i>2.05 Expansion of the Venues Marketplace by identifying new partners, enabling new integrations and introducing new solutions.</i></p> <p><i>2.06 Management of the development and implementation of Programs for Venues Solutions.</i></p> <p><i>2.07 Development of cross-functional and virtual development teams in cooperation with various product and sales units.</i></p>
<p>2.08 Untersuchung des europäischen Marktes zur Identifizierung potenzieller</p>	<p><i>2.08 Investigation of the European market to identify potential indoor digital business</i></p>

<p>Indoor Digital Business Partner und Abschluss strategischer Vereinbarungen.</p> <p>2.09 Herr Basford identifizierte sich in vorbildlicher Weise mit der übernommenen Verantwortung und zeigte stets ein sehr hohes Masse an Engagement, Pflichtbewusstsein und Eigeninitiative, auch über die übliche Arbeitszeit hinaus.</p> <p>2.10 In neue Aufgaben und Projektthemen arbeitete er sich in jeweils kurzer Zeit ein.</p>	<p><i>partners and conclusion of strategic agreements.</i></p> <p><i>2.09 Mr. Basford identified himself in an exemplary manner with the responsibility he assumed and always showed a very high level of commitment, sense of duty and initiative, even beyond the usual working hours.</i></p> <p><i>2.10 He familiarized himself with new tasks and project topics in a short time.</i></p>
<p>2.11 Herr Basford analysierte komplexe Prozesse und Strukturen gründlich und zog jederzeit die richtigen Schlussfolgerungen.</p> <p>2.12 Auf dieser Basis entwickelte er stets gute Losungen und Konzepte, die er unter präziser Berücksichtigung der bereichsübergreifenden Zusammenhänge umsetzte.</p> <p>2.13 Selbst unter starker Arbeitsbelastung koordinierte er alle Massnahmen und Projektschritte sicher und agierte immer flexibel und besonnen.</p> <p>2.14 Herr Basford verfügt über ein umfangreiches und fundiertes Fachwissen.</p> <p>2.15 Wir profitierten insbesondere von seiner reichen Berufs- und Branchenerfahrung und seinem tief greifenden Verständnis für Indoor-Lokalisierungstechnologien.</p> <p>2.16 Durch die aktive Teilnahme an internen und externen Fortbildungen sowie im Selbststudium erweiterte und aktualisierte er seine Kenntnisse kontinuierlich.</p> <p>2.17 Wir konnten uns dabei stets auf seine umsichtigen Empfehlungen und durchdachten Entscheidungen verlassen.</p>	<p><i>2.11 Mr. Basford thoroughly analysed complex processes and structures and drew the right conclusions at all times.</i></p> <p><i>2.12 On this basis, he always developed good solutions and concepts, which he implemented taking precise account of the inter-divisional relationships.</i></p> <p><i>2.13 Even under heavy workload, he coordinated all measures and project steps safely and always acted flexibly and prudently.</i></p> <p><i>2.14 Mr. Basford has extensive and well-founded expertise.</i></p> <p><i>2.15 We particularly benefited from his rich professional and industry experience and his deep understanding of indoor localization technologies.</i></p> <p><i>2.16 Through active participation in internal and external further training as well as in self-study, he continuously expanded and updated his knowledge.</i></p> <p><i>2.17 We have always been able to rely on his prudent recommendations and well-considered decisions.</i></p>

Translation made sentence by sentence via Original PDF Document in German language.

Source: <https://translate.google.com/#view=home&op=translate&sl=de&tl=en>

Original PDF Document available on request.

<p>2.18 Schulungen fuhrte Herr Basford gewissenhaft vorbereitet, mit didaktischem Geschick und grossem Lernerfolg durch, wobei er auch schwierige Sachverhalte anschaulich vermitteln konnte.</p> <p>2.19 Sein Arbeitssil war gepragt durch grosse effizienz, Selbstsändigkeit und Genauigkeit sowie durch ein hohes Masse an Verantwortungs- und Kostenbewusstsein.</p> <p>2.20 Auch in Ausnahmesituationen lieferte Herr Basford daher gute Ergebnisse, sowohl in qualitativer als auch in quantitativer Hinsicht, und erreichte solide Resultate bei der Realisierung der vereinbarten Ziele.</p> <p>2.21 Herr Basford hat im Laufe der Jahre viele Projekte geleitet, die ein breites Themenspektrum umfassten.</p> <p>2.22 Durch sein systematisches Vorgehen gelang es ihm, diese mit Erfolg abzuschliessen.</p> <p>2.23 Daruber hinaus konnte er dank seiner uberdurchschnittlichen Ausdauer und Uberzeugungsstarke eine Vielzahl neuer Geschäftskontakte an den HERE Standorten in der EMEA Region generieren.</p>	<p><i>2.18 Training Mr. Basford carried out conscientiously prepared, with didactic skill and great learning success, whereby he was able to convey difficult facts clearly.</i></p> <p><i>2.19 His work style was characterized by great efficiency, self-serenity and accuracy as well as a high degree of responsibility and cost awareness.</i></p> <p><i>2.20 Even in exceptional situations, Mr. Basford therefore delivered good results, both qualitatively and quantitatively, and achieved solid results in realizing the agreed goals.</i></p> <p><i>2.21 Mr. Basford has led many projects over the years that covered a wide range of topics.</i></p> <p><i>2.22 His systematic approach enabled him to successfully complete this.</i></p> <p><i>2.23 In addition, thanks to his above-average perseverance and strong conviction, he was able to generate a large number of new business contacts at HERE locations in the EMEA region.</i></p>
--	--

<p>3.1 ...Geschäftskontakte an den HERE Standorten in der EMEA Region generieren.</p> <p>3.2 Alle Aufgaben führte Herr Basford stets zu unserer vollen Zufriedenheit aus.</p> <p>3.3 Sein Verhalten gegenüber Vorgesetzten und Kollegen war teamorientiert und einwandfrei.</p> <p>3.4 Auch bei unseren Geschäftspartnern und Kunden hat sich Herr Basford mit seiner fachlichen und sozialen Kompetenz eine hohe Wertschätzung erworben.</p> <p>3.5 Aufgrund seiner absoluten Vertrauenswürdigkeit und Loyalität und seines diplomatischen Geschicks wurde unser Unternehmen von ihm in guter Weise repräsentiert.</p> <p>3.6 Das Arbeitsverhältnis von Herrn Basford endet zum heutigen Tage im beiderseitigen besten Einvernehmen.</p> <p>3.7 Wir bedauern sein Ausscheiden und danken ihm für seine stets guten Leistungen und die angenehme Zusammenarbeit.</p> <p>3.8 Für seinen weiteren Berufs- und Lebensweg wünschen wir Herrn Basford alles Gute und weiterhin viel Erfolg.</p> <p>Berlin, 31. März 2019 HERE Deutschland GmbH</p>	<p>3.1 ...of new business contacts at HERE locations in the EMEA region.</p> <p>3.2 Mr. Basford always performed all tasks to our full satisfaction.</p> <p>3.3 His behaviour towards superiors and colleagues was team-oriented and flawless.</p> <p>3.4 Mr. Basford has also earned a high esteem from our business partners and customers with his professional and social competence.</p> <p>3.5 Because of his absolute trustworthiness and loyalty and his diplomatic skills, our company was well represented by him.</p> <p>3.6 The working relationship of Mr. Basford to this day by mutual agreement.</p> <p>3.7 We regret his departure and thank him for his consistently good performance and pleasant cooperation.</p> <p>3.8 For his further career and life we wish Mr. Basford all the best and continued success.</p> <p>Berlin, 31. March 2019 HERE Deutschland GmbH</p>
---	--